

## La Asociación de Vecinos de La Garena se reinventa

El pasado 28 de octubre se celebró la Junta General de esta histórica AVV del barrio de La Garena en Alcalá de Henares.

Esta Junta tenía como orden del día, entre los asuntos a tratar, la renovación de la Junta Directiva.

A esta nueva Junta se han presentado un grupo de vecinos del barrio con la intención de trabajar en pro del mismo, con mucha ilusión y concienciados de que somos los vecinos los que mejor



pueden hacer llegar su voz a las distintas administraciones, con el objetivo de trasladar las preocupaciones de éstos e intentar mantener este barrio en las mejores condiciones posibles, que haga de éste una zona agradable para vivir y parte de una gran ciudad. La reinventada AVV La Garena estará abierta a la participación de los vecinos y a las propuestas que surjan para la mejora en general del barrio y convivencia de estos.

En la próxima reunión que se mantendrá en estos días, se marcarán los objetivos y principales problemas a tratar con mayor prioridad.

La nueva Junta Directiva, hace un llamamiento a los vecinos a su participación, invitándoles a ponerse en contacto, transmitiendo sus inquietudes, propuestas, actividades y temas que puedan aportar mejoras para nuestro barrio.

Saludos.

Junta Directiva de la AVV La Garena